
ПРОТОКОЛ

Деловой встречи жителей сельского поселения Визиндор с Главой МР 
"Сысольский" - руководителем администрации района Поповым

Александром Георгиевичем

п.Визиндор 21.03.2023 г.

Председатель: Шадрин С.В., Глава сельского поселения «Визиндор».

Секретарь: Шуйская А.В.., специалист-эксперт администрации сельского 
поселения «Визиндор»

Присутствуют:

1) Попов Александр Георгиевич -  Глава МР "Сысольский" - руководитель 
администрации района;
2) Третьякова Евгения Ивановна -  ведущий эксперт Общественной приемной 
Главы Республики Коми по Сысольскому району;
3) Носков Владимир Гелиевич -  главный врач ГБУЗ РК «Сысольская ЦРБ» -  
депутат Совета района;
4) Тарасова Фаина Васильевна -  член райсовета ветеранов, член местного 
политического совета ВПП «Единая Россия»;
5) Цыпанова Светлана Павловна -  исполнительный секретарь МО ВПП 
«Единая Россия»;
6) Лушкова Манефа Семеновна -  Председатель Сысольского райсовета 
ветеранов;
7) Ракова Галина Ивановна -  специалист по связям с общественностью;
8) Кичигина Галина Леонидовна -  Замдиректора -  заведующий отделом то 
социального обслуживания;
9) Першин Андрей Геннадьевич — Главный редактор газеты «Маяк Сысолы», 
заместитель председателя Общественного совета района;
10) Жители сельского поселения «Визиндор».
Повестка дня:
1. Проблемные вопросы жителей п.Визиндор.

Слушали:

1. Шадрин С.В. -  Глава сельского поселения «Визиндор»:
Зачитал отчет работы Администрации сельского поселения «Визиндор» за 

2022 год: основные цифры. •
Озвучил проделанную работу по реализации проектов «Народный 

бюджет», планы на 2023 год;

2. Попов А.Г. - Глава МР "Сысольский" - руководитель администрации 
района.



Представил присутствующих сотрудников организаций. Вкратце рассказал 
о районе, что возведена новая автостанция, а в здании «Дома быта» зал 
ожидания с 10 марта закрыт.

По плану до конца 2024 года ожидается строительство нового 
терапевтического отделения.

Три поселения в районе попали под программу «Газификация», это 
Межадор, Визинга и Куниб, Первомайский. До конца 2024 года сельские 
поселения и до конца 2025 года социальные объекты и индивидуальные 
жилые застройки. После будет программа «Догазификация» для других 
поселений. В связи с удаленностью расстояния поселения Визиндор и 
Шугрэм скорее всего под эту программу не попадут.

Ведется социальное партнерство с АО «Монди СЛПК», «ДСК Карьер», 
«Промтехинвестрой».

3. Расова М.Б., жительница п.Визиндор задала вопрос по вырубке леса в 
близи сельского поселения.

Попов А.Г., Глава МР «Сысольский» - руководитель администрации 
района разъяснил, что это делянки, которые были даны в аренду ранее, а сейчас 
в аренду дают не ближе чем 10 километров от населенного пункта. Так же 
сообщил, что местные пилорамы просят делянки вблизи сельского поселения, 
что облегчает им вывоз древесины для населения.

4. Зайцева Н.Н., жительница п.Визиндор сообщила, что колодец по 
ул.Центральная в плохом состоянии, необходим ремонт. Вода очень мутная. 
Задала вопрос, кто должен благоустраивать местные колодцы?

Попов А.Г., Глава МР "Сысольский" - руководитель администрации 
района предложил главе сельского поселения Шадрину С.В. проверить 
состояние колодца, сделать необходимый ремонт, так как это полномочия 
администрации.

Шадрин С.В., Глава сельского поселения «Визиндор» разъяснил по 
колодцу, что в весеннее время ежегодно проблема с водой, так как в колодцах 
уменьшается уровень воды. К лету все нормализуется. По ремонту колодца, 
посмотрим, что необходимо проделать.

5.3айцева Н.Н., жительница п.Визиндор в сельском поселении имеются 
библиотека и Дом культуры. В библиотеке постоянно проводятся мероприятия, 
в Доме культуры мероприятий нет.

Попов А.Г., Глава МР «Сысольский» - руководитель администрации 
района данный вопрос необходимо уточнить у директора культуры Дурневой 
Н.Л.

6. Шадрин С.В., Глава сельского поселения «Визиндор» задал вопрос, про 
строительство вышки «Теле2», когда будет?



Попов А.Г., Глава МР "Сысольский" - руководитель администрации 
района сообщил, что строительство вышек мобильной связи по программе 
«Цифромизации» проходит с помощью конкурсного отбора путем голосования 
жителей. В 2023 году будет строительство вышек мобильной связи в трех 
поселениях, у которых большее количество голосов и прошли отбор. В 2024 
году будет такое же голосование, об этом вас проинформируем и будем 
надеяться, что ваше сельское поселение пройдет отбор.

7. Машкалева О.А., директор МБОУ «Школа-сад» пст.Визиндор, сообщила, 
что в школе очень плохой интернет, нет возможности работать учителям по 
размещению оценок в «Электронный дневник» и информации в «Электронный 
журнал». Нужно эту проблему решить.

Попов А.Г., Глава МР "Сысольский" - руководитель администрации 
района ответил, что попробует решить этот вопрос с «Ростелеком».

8. Дианова О.В., жительница п.Визиндор обратилась с просьбой к главному 
врачу ГБУЗ РК «Сысольская ЦРБ» Носкову В.Г., есть ли возможность в 
случае, если в день приема специалист вышел на больничный или по другим 
причинам не вышел на работу как-то проинформировать население, у которых 
ожидается в этот день прием у данного специалиста. Был случай, что выехали в 
поликлинику на прием по записи и в регистратуре сообщили, что специалист 
вышел на больничный. На прием не попали. Можно ли как- то решить этот 
вопрос? И можно ли, чтобы по больничным листам занимался один терапевт, к 
которому можно было бы в любое время подойти и жителям периферии?

Носков В.Г., Главный врач ГБУЗ РК «Сысольская ЦРБ» ответил, что вся 
информация заранее размещается в социальных сетях, если известно приема 
каких специалистов не будет, а информировать в день приема будет 
проблематично, т.к. в этом случае нужен дополнительный работник в 
регистратуре для данной работы. Все тяжелые или экстренные случаи можно 
решить через фельдшера ФАП п.Визиндор Немцеву Г.А., которая поможет с 
записью к специалистам. Фельдшера в курсе, каких специалистов в какой 
период не будет. По второму вопросу мы проговорим с сотрудниками по 
закреплению терапевта к Куратовскому кусту. Так же сообщил, что в 
с.Куратово планируется в ближайшее время строительство жилья для 
терапевта, который сейчас отсутствует. Будем надеяться, что в скором времени 
в с.Куратово появиться свой терапевт. Рассказал и поблагодарил работника 
ФАП п.Визиндор Немцеву Г.А. за хорошую, ответственную работу.

9.Логинова Т.С., жительница п.Визиндор уточнила, можно ли оставить 
остановку возле «Дома быта» для удобства населения?

Попов А.Г., Глава МР "Сысольский" - руководитель администрации 
района сообщил, что возможно оставить остановку, но через голосование. Если 
голосов будет достаточно, то остановку можно оставить и включить в перечень.



Ю.Кичигина Г.Л., Зам.директора -  заведующий отделом то социального 
обслуживания выступила с отчетом за 2022 год. Довела информацию об 
услугах, которые можно получить в «Центре социальной защиты населения».

11.Шадрин С.В., Глава сельского поселения «Визиндор» довел до 
жителей п.Визиндор информацию о правилах пожарной безопасности в связи с 
началом пожароопасного периода.

Председатель С.В.Шадрин
%

Секретарь______ __________________А.В. Шуйская


